

Seguros y facturación

Los Servicios financieros para pacientes (Patient Financial Services en inglés) en el Fred Hutchinson Cancer Center [Centro Oncológico Fred Hutchinson] pueden ayudarle a gestionar la parte financiera de su tratamiento contra el cáncer.

Tenemos información sobre seguros, cómo entender sus facturas y sobre organizaciones que pueden ayudarle con los gastos del tratamiento del cáncer.

Cobertura del seguro

Fred Hutchinson Cancer Center (Fred Hutch) acepta varios planes de seguro médico. Por favor, llame a su compañía de seguros antes de su visita para entender lo que el seguro cubrirá, cuales son los médicos y los hospitales que están dentro de la red de su plan, y lo que tendrá que pagar de su bolsillo. Por favor, llame a su compañía de seguros antes de su visita para confirmar si su seguro requiere una remisión o referencia médica o autorización previa. Es su responsabilidad darle al personal de Fred Hutch la información sobre su cobertura de seguro y notificarles si ésta cambia. Traiga a la cita su tarjeta de seguro médico y su documento de identidad con fotografía.

Fred Hutch utiliza personal de atención médica que son empleados de University of Washington Physicians (UWP) [Equipo médico de la Universidad de Washington]. Fred Hutch está afiliado al University of Washington Medical Center (UWMC)[Centro Médico de la Universidad de Washington]. Quienes son pacientes de Fred Hutch podrían tener que recibir servicios en el UWMC. Pregunte a su compañía de seguros si Fred Hutch, UWP y UWMC están dentro de la red de su plan. A continuación se indican los números correspondientes de identificación para impuestos (Tax ID en inglés) y de identificación nacional del proveedor (NPI en inglés) .

Fred Hutch NPI: 1164493847

Fred Hutch Tax ID: 91-1935159

UWMC NPI: 1326002049

UWMC TAX ID: 91-6001537

UWP NPI: 1023041159

UWP TAX ID: 91-1220843

Fred Hutch participa con pagadores comerciales, planes de Medicare y planes de Medicaid para pacientes residentes en Washington, Alaska, Montana y Idaho.

Ley de Protección de Facturación de Saldos en el Estado de Washington (BBPA por sus siglas en inglés) (HB 1065) y Ley Federal Sin Sorpresas (NSA por sus siglas en inglés)

A partir del 1º de enero de 2020, la ley del Estado de Washington le protege de la facturación sorpresa o de saldos si recibe atención de urgencia en cualquier centro médico o cuando le brindan atención en un hospital o centro quirúrgico ambulatorio de la red por un proveedor fuera de la red de su seguro. Los centros sanitarios y los equipos de proveedores deben publicar una lista de las redes de proveedores de

seguros médicos comerciales en las que participan. A partir del 1° de enero de 2022, la ley federal Sin Sorpresas (NSA), aplica un grupo más amplio de planes y servicios que la BBPA de Washington.

Estimación de buena fe

Gracias a la Ley Federal Sin Sorpresas, usted tiene derecho a recibir una Estimación de buena fe que le explique cuánto le costará su atención médica. Los proveedores de atención médica tienen la obligación de dar a las personas que no tienen seguro o que no lo utilizan una estimación de la factura de los artículos y servicios médicos.

Información importante sobre sus derechos según la ley "Estimación de buena fe":

- Usted tiene derecho a recibir una estimación de buena fe del costo total previsto de cualquier artículo o servicio que no sea de urgencia. Esto incluye gastos relacionados como pruebas médicas, medicamentos recetados, materiales y honorarios hospitalarios.
- Asegúrese de que quien le brinda atención médica le dé por escrito una Estimación de buena fe al menos un día laboral antes de recibir el servicio o artículo médico. También puede pedir a quien le brinda atención médica, y a cualquier otro proveedor médico que elija, una Estimación de buena fe antes de programar un artículo o servicio.
- Si recibe una factura al menos \$400 mayor a su Estimación de buena fe, usted puede hacer un reclamo formal para oponerse.
- Asegúrese de guardar una copia o foto de su Estimación de buena fe.

[Lista de redes de Fred Hutch \(PDF\)](#)

[Aviso de facturación médica sorpresa y facturación de saldos \(PDF\)](#)

Planes en Washington Healthplanfinder

Visite el sitio web Washington Healthplanfinder

La inscripción en Washington Apple Health es durante todo el año y no necesita un periodo de inscripción especial para solicitarla.

Las personas que deseen una inscripción especial o solicitar un cambio pueden:

- Ponerse en contacto con el Centro de Atención al Cliente de Washington Healthplanfinder de 7:30 a.m. a 5:30 p.m., hora del Pacífico, de lunes a viernes, llamando al (855) 923-4633; TTY: (855) 627-9604, para personas con sordera parcial o total; correo electrónico: askmagi@hca.wa.gov. La ayuda está disponible en 175 idiomas. La asistencia lingüística y las adaptaciones para personas con discapacidad son gratuitas.
- Póngase en contacto con un agente de seguros local certificado.
- Comuníquese con los Servicios financieros para pacientes de Fred Hutch en inglés al (206) 606-6226 opción 2 o al número gratuito (800) 304-1763.
- Aquí encontrará más información sobre Washington Healthplanfinder.

Fred Hutch no es un proveedor de la red para todos los planes de atención médica que se encuentran a través de Washington Healthplanfinder. Antes de elegir un plan, asegúrese de conocer los gastos de

bolsillo aplicables para usted y su familia. La inscripción abierta comienza cada año el 1o de noviembre y finaliza el 15 de enero (la cobertura empezaría el 1o de enero del año siguiente).

Fred Hutch es un proveedor dentro de la red para los siguientes planes de atención médica que se encuentran a través de Washington Healthplanfinder:

- BridgeSpan (RealValue y UW Medicine EPO)
- Kaiser Foundation Health Plan of WA**
- LifeWise (Preferred, Assurance, Primary** y Alpine**)
- Molina Marketplace
- Premera Individual Signature
- United HealthCare Charter

***Fuera de la red, pero con acceso al Fred Hutchinson Cancer Center con autorización previa.*

Ayuda para entender el seguro

Un asesor financiero puede ayudarle a comprender los beneficios de su seguro. Llame al (206) 606-6226 y seleccione la opción 2 o al número gratuito (800) 304-1763 y pida que le pasen con un asesor financiero.

Si va a recibir un trasplante de células madre o de médula ósea, un coordinador financiero se pondrá en contacto con usted para hablar de sus prestaciones para el trasplante y del proceso de autorización previa.

Estimación de gastos

Para conocer los gastos estimados de un plan de tratamiento recomendado, llame al (206) 606-6226 y seleccione la opción 3.

Muchas compañías de seguros limitan los pagos a las tarifas "usuales, habituales y razonables" (UCR por sus siglas en inglés). Nuestras tarifas pueden ser distintas a las cuotas UCR de las compañías de seguros; usted es responsable del pago independientemente de los límites UCR de su aseguradora.

Buscar precios

Autorización previa para un servicio

Las compañías de seguros médicos suelen exigir una autorización previa para determinados servicios, como la tomografía computarizada, la resonancia magnética y el PET, la quimioterapia, la radioterapia, la inmunoterapia y los trasplantes de células madre/médula ósea. Colaboraremos con usted para obtener la autorización previa de su compañía de seguros para los servicios que le prestemos. Sin embargo, esto puede no ser posible si los servicios se solicitan y prestan en menos de 48 horas.

En esas situaciones, le recomendamos que se ponga en contacto con su compañía de seguros para obtener una autorización previa. Si su compañía de seguros no paga por falta de autorización previa, usted será responsable económicamente del pago.

Comuníquese con el consultorio de su doctor(a) de cabecera para que le remitan al Fred Hutch si su plan de seguro exige una remisión del médico de atención primaria antes de que pueda recibir tratamiento aquí.

Si tiene dudas

Si no tiene seguro, un asesor financiero de Fred Hutch trabajará con usted para averiguar si reúne los requisitos para recibir asistencia financiera o Medicaid, un programa de seguro médico federal y estatal financiado conjuntamente para personas de bajos ingresos.

Fred Hutch dirige a las personas sin seguro a los planes de intercambio de asistencia sanitaria específicos de su estado. Las personas residentes en el estado de Washington pueden utilizar Washington Healthplanfinder para elegir un plan en función del costo y la cobertura. La Ley federal de Asistencia Sanitaria Asequible les prohíbe a las compañías de seguros negar la cobertura a personas con cualquier afección o condición médica.

Visite el sitio web Washington Healthplanfinder

Ensayos clínicos

La cobertura del tratamiento recibido como parte de un ensayo clínico varía según las compañías de seguros sanitarios. Para los beneficiarios de Medicare, el tratamiento recibido en ensayos clínicos está cubierto, con algunas restricciones. Si tiene alguna pregunta, llame al (206) 606-6226 o al teléfono gratuito (800) 304-1763.

Ayuda para pagar la atención o el tratamiento

Las personas residentes en el Estado de Washington pueden solicitar ayuda financiera según sus necesidades familiares y los recursos de Fred Hutch. Un asesor financiero de Fred Hutch puede ayudarle con las solicitudes de asistencia financiera o programas de seguro gubernamental como Medicaid. Estos programas pueden ayudarle con sus facturas sanitarias actuales y futuras. Pídale a quien le programa sus citas una cita para asesoría financiera o póngase en contacto directamente con un asesor financiero llamando al (206) 606-6226 y seleccionando la opción 2 o llamando gratis al (800) 304-1763.

Información de contacto del seguro

Elija una opción

Asuris

https://www.asuris.com/web/asuris_individual/contact-us

Teléfono: 1-888-367-2109

Bridgespan Health

https://www.bridgespanhealth.com/web/bridgespan_individual/contact-us

Teléfono: 1-855-857-9944

Community Health Plan of Washington

<http://www.chpw.org/about-us/contact-us/>

Teléfono: 1-800-440-1561

Coordinated Care

https://www.coordinatedcarehealth.com/content/coordinatedcare/en_us/contact-us.html

Teléfono: 1-877-644-4613

Health Alliance Northwest

<https://www.healthalliance.org/contact-us>

Teléfono: 1-877-686-1168

Kaiser Foundation Health Plan of Washington

<https://wa.kaiserpermanente.org/html/public/about/contact>

Teléfono: 1-888-901-4636

LifeWise Health Plan of Washington

<https://www.lifewisewa.com/visitor/contact-us/>

Teléfono: 1-800-592-6804

Molina

<http://www.molinahealthcare.com/members/common/en-US/abtmolina/compinfo/Pages/contactus.aspx>

Teléfono: 1-800-869-7165

Premera Blue Cross

<https://www.premera.com/wa/visitor/contact-us/>

Teléfono: 1-800-722-1471

Regence BlueShield

https://www.regence.com/web/regence_individual/contact-us

Teléfono: 1-888-734-3623

United Healthcare Community Plan

<http://www.uhccommunityplan.com/contact-us.html>

Teléfono: 1-800-905-8671

La Ley del Cuidado de Salud a Bajo Precio

Fred Hutch apoya los objetivos de la Ley del Cuidado de Salud a Bajo Precio (ACA por sus siglas en inglés) para mejorar la cobertura de quienes tienen seguro, lograr la cobertura de bajo precio de quienes no cuentan con un seguro y mejorar la calidad en la atención médica y la seguridad de cada paciente. En este Estado, miles de personas que no tienen seguro médico podrán obtenerlo a través del intercambio de beneficios de salud de Washington (Washington Health Benefit Exchange). Y para la mayoría de las personas que padecen cáncer, la ACA elimina el reto de los máximos vitalicios, garantiza la cobertura de las enfermedades preexistentes y mejora el acceso a los ensayos clínicos.

Lamentablemente, cuando se trata de acceder a una atención oncológica de calidad, algunos de los planes ofrecidos en Washington Healthplanfinder no ofrecen cobertura para el tratamiento del cáncer en Fred Hutch. Dado que esta situación puede afectarle a usted y a su familia, queremos facilitarle información para orientarle sobre sus opciones de atención.

A continuación, encontrará un resumen de las preguntas más frecuentes sobre el intercambio de beneficios de salud de Washington. Si tiene alguna pregunta personal sobre sus opciones de tratamiento, le recomendamos a que se ponga en contacto directamente con su compañía de seguros. Nuestro equipo de asesoramiento financiero está disponible de lunes a viernes de 7:30 a.m. a 4:00 p.m. Puede llamar directamente al (206) 606-6226 y seleccionar la opción 2 o al (800) 304-1763.

Preguntas frecuentes

¿Qué planes de seguro de Washington Healthplanfinder incluyen Fred Hutch?

Fred Hutch es un proveedor dentro de la red para los siguientes planes de atención médica:

- BridgeSpan (RealValue y UW Medicine EPO)
- Kaiser Foundation Health Plan of WA*.
- LifeWise (Preferred, Assurance, Primary** y Alpine**)
- Molina Marketplace
- Premera Individual Signature
- United Health Care Charter

***Fuera de la red, pero con acceso al Fred Hutchinson Cancer Center con autorización previa.*

¿Qué hago si me dicen que mi nueva cobertura de seguro no cubre mi tratamiento y atención actuales en Fred Hutch?

Si su nueva cobertura de seguro a través de Washington Healthplanfinder coloca a Fred Hutch como proveedor fuera de la red, esto puede afectar sus gastos de bolsillo por atención para el cáncer. Dado que cada caso es único, es importante que se ponga en contacto con su compañía de seguros para hablar sobre sus opciones. Además, nuestro equipo de Servicios financieros para pacientes está disponible para hablar sobre sus opciones para continuar su atención con nosotros. El asesoramiento financiero está disponible de lunes a viernes, de 7:30 a.m. a 4:30 p.m., en el teléfono (206) 606-6226, opción 2, o en la línea gratuita (800) 304-1763.

¿Cómo puedo asegurarme de que seguro cubre mi atención médica mientras recibo tratamiento en Fred Hutch en UW Medical Center - Northwest, Fred Hutch en UW Medical Center - Montlake, Fred

Hutch en EvergreenHealth, Fred Hutch en Overlake Cancer Center, Issaquah, Península, o Proton Therapy?

La mejor manera de conocer su cobertura es ponerse en contacto con su compañía de seguros y preguntarles específicamente si su doctora o doctor está en su red. Fred Hutch Patient Financial Services [Servicios financieros para pacientes de Fred Hutch] está a su disposición para ayudarlo en esas conversaciones cuando lo necesite.

¿Qué pasa si ya he empezado mi tratamiento en Fred Hutch? La continuidad de mi tratamiento es importante para mí. ¿Puede alguien ayudarme en la defensa de mi cobertura después de que mi aseguradora haya rechazado el pago?

Es importante que se ponga en contacto con su compañía de seguros lo antes posible para conocer a fondo cualquier cambio en su cobertura. Cada plan de seguro tiene una serie de criterios diferentes en relación con la continuidad de los tratamientos.

¿La nueva compañía de seguros me notificará los cambios en la cobertura? ¿Qué recursos legales tengo si me entero de que mi cobertura ha cambiado sin que me lo hayan notificado?

Su compañía de seguros debería ponerse en contacto con usted para informarle de cualquier actualización. A la hora de hablar sobre cualquier cambio, es importante conocer los detalles tanto sobre su red de proveedores como su plan de beneficios. Utilice las siguientes preguntas como guía cuando hable con su compañía de seguros:

- ¿Qué centros sanitarios y doctores se consideran "de la red"?
- ¿Qué centros sanitarios y doctores se consideran "fuera de la red"?
- ¿Cuáles gastos tengo que pagar de mi bolsillo por los proveedores de atención médica de la red y los de fuera de la red?

¿Con quién debo ponerme en contacto si tengo más preguntas?

Le recomendamos que llame primero al número que figura en el reverso de su tarjeta de seguro para que su compañía de seguros le informe directamente de los tipos de atención médica que cubre en la actualidad. Si tiene dudas sobre cómo pagar su atención médica o necesita más ayuda, llame a Servicios financieros para pacientes de Fred Hutch al (800) 304-1763.

¿Cómo puedo ponerme en contacto con Servicios financieros para pacientes de Fred Hutch si tengo preguntas o dudas?

Los Servicios financieros para pacientes están disponibles de lunes a viernes, de 7:30 a.m. a 4:00 p.m., en el teléfono (800) 304-1763.

Facturación hospitalaria

Fred Hutchinson Cancer Center y nuestras clínicas son centros hospitalarios. Los centros hospitalarios facturan los servicios en dos partes. Dependiendo de los servicios que le brinden, es posible que reciba dos o más facturas separadas para la misma fecha del servicio:

- **Tarifas** de las instalaciones: Fred Hutch enviará una factura por las tarifas de las instalaciones, que incluyen cargos por visitas a la clínica, infusión, equipos e materiales.

- Honorarios **médicos** - También puede recibir una factura de University of Washington Physicians (UWP) por los honorarios de profesionales o médicos, de patología y radiología.

De acuerdo con los beneficios de su plan de seguro, su compañía de seguros tramitará por separado las solicitudes con copagos, coseguros y montos deducibles.

Ayuda con preguntas sobre facturación

Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con la oficina de facturación específica indicada a continuación para obtener respuestas.

Fred Hutch South Lake Union, Fred Hutch en EvergreenHealth, Fred Hutch Issaquah, Fred Hutch Peninsula, Fred Hutch en Overlake Medical Center o Fred Hutch en UW Medical Center - Northwest, Fred Hutch Proton Center

- Usted recibirá una factura por el uso de "las instalaciones" de la clínica cuando reciba servicios en Fred Hutch South Lake Union, Fred Hutch en EvergreenHealth, Fred Hutch Issaquah, Fred Hutch Peninsula, Fred Hutch en Overlake Medical Center, Fred Hutch en UW Medical Center - Northwest o Fred Hutch Proton Center.
- Si tiene preguntas sobre su factura de la clínica Fred Hutch, llame a la Oficina de facturación de Fred Hutch (Fred Hutch Billing Office) al (206) 606-6226 o gratis al (800) 304-1763, o envíenos un correo electrónico a ptacct@seattlecca.org.

		<ul style="list-style-type: none"> ✓ Make check payable to Fred Hutchinson Cancer Center ✓ Please include your Phone No. and Account No. on your check ✓ Enclose this payment stub with your payment <p style="font-size: small;">Check box if you have updated address/insurance carrier information on reverse side</p>	
PATIENT NAME	PATIENT NUMBER	AMOUNT DUE NOW	AMOUNT I AM PAYING
		\$50.00	\$
<p>FRED HUTCHINSON CANCER CENTER PO BOX 34005 SEATTLE WA 98124-1005</p> 		<p>Check One:</p> <input type="checkbox"/> Payment Enclosed <input type="checkbox"/> Charge (Complete below)	
		<input type="checkbox"/> VISA <input type="checkbox"/> 	
		<p>Credit Card Number Exp. Date</p>	
		<p>Credit Card Holder's Signature CVV Code</p>	
Cannot be processed without signature and CVV code - 3 digit code on the back.			
245 000010849 0000020798677 9			

Oficina única de facturación del UW Medical Center y UW Physicians

Cuando visite una clínica ambulatoria de Fred Hutch en o UW Medical Center, recibirá una factura de UW Medicine. Si le ingresan al hospital y tiene que pasar toda la noche en UW Medical Center, recibirá una factura de UW Medicine o de Fred Hutch. Después de una visita a cualquier clínica u hospital de Fred Hutch, recibirá una factura de UW Physicians por los servicios profesionales que le haya prestado el médico tratante o el personal bajo su supervisión.

Información de contacto de Harborview Medical Center, UW Medical Center, UW Physicians y UW Neighborhood Clinics

Pague su factura en línea o envíenos un mensaje a través de MyChart. Cuentas de pacientes y servicios de apoyo (206) 520-0400 o +1 (855) 520-0400

- Horario: lunes - viernes: 8 a.m. - 5 p.m.
- Dirección: P.O. Box 35013, Seattle, WA 98124-3413
- Página web de facturación y seguro de UW: UW Medicine Billing and Insurance

Facturación a su aseguradora

Usted puede ayudarnos a facturar correctamente a su compañía de seguros al dar información completa al departamento de registro y a Servicios financieros de Fred Hutch cuando se registre. Es importante que nos informe de cualquier cambio de domicilio, cobertura de seguro o de empleo de la persona económicamente responsable de pagar sus facturas.

Cuando esté pendiente una reclamación al seguro, seguirá recibiendo una factura cada mes si su cuenta tiene un saldo sin pagar. Usted es responsable del pago de su cuenta dentro de los límites de nuestra política de crédito (vea más abajo).

Dependiendo de su seguro, es posible que deba abonar un copago o un coseguro. El monto dependerá de los servicios prestados y de la cobertura de su seguro.

Política de crédito de Fred Hutch

Los pagos deben realizarse dentro de los 30 días después de recibir la factura de Fred Hutch, UW Medical Center o UW Physicians. Si no puede pagar la cantidad completa, póngase en contacto con la oficina de facturación correspondiente para acordar el pago. Es importante que lo haga pronto después de recibir sus facturas y hasta que estas estén totalmente pagadas, independientemente de si tiene cobertura de seguro o no.

Información/Estimado de precios para pacientes

Fred Hutch se compromete a ser transparente sobre nuestras tarifas. Ofrecemos servicios ambulatorios y de hospitalización. La información dada representa nuestras tarifas estándares actuales para todas las personas.

Buscar precios

Pagar su factura

Le agradecemos su puntualidad en el pago.

NO ENVÍE DINERO EN EFECTIVO POR CORREO.

A continuación, se describen las formas de pago que acepta cada centro, junto con información de contacto si tiene preguntas sobre facturación.

Pago de facturas en línea: Preguntas frecuentes

¿Cómo puedo consultar mi factura mensual y hacer pagos por Internet?

Para poder consultar su factura mensual y hacer pagos por Internet, debe inscribirse en MyChart <https://mychart.uwmedicine.org/prod01/Authentication/Login>.

¿Qué es un Encounter Number?

El "Encounter Number" corresponde al número que aparece impreso en su factura. Empieza por el número 6 y tiene ocho cifras (ejemplo: 69999999). Usted tendrá un encounter number diferente para cada fecha en la que se le preste servicio en Fred Hutch.

¿Qué es un Patient ID?

El Patient ID es el número que aparece impreso en la parte superior de la primera página de su factura, debajo del Patient Name [Nombre del paciente]. Es un número de siete cifras. Es el número de cuenta utilizado para acceder a su cuenta general.

¿Puede otro familiar acceder a mi cuenta en línea?

El acceso de representante permite entrar en el expediente médico de otra persona a través de MyChart. Existen distintos tipos de acceso de representante de acuerdo con la edad y las circunstancias de cada paciente. Para obtener información sobre cómo solicitar acceso de representante a la cuenta de un familiar, haga clic aquí.

<https://mychart.uwmedicine.org/PROD01/Authentication/Login?mode=stdfile&option=proxy>

¿Puedo seguir recibiendo mis facturas mensuales impresas si me suscribo a las facturas electrónicas?

No. Durante el proceso de suscripción, se le preguntará si desea recibir sus facturas mensuales solamente de manera electrónica o si prefiere seguir recibéndolas por correo postal. Una vez que elija recibir sus facturas mensuales electrónicamente, dejará de recibirlos por correo postal. Siempre puede cambiar el método de envío de sus facturas al ingresar a su perfil de paciente en la sección "Billing Account Summary" y hacer el cambio que desee.

¿Puedo pagar por Internet sin inscribirme?

Sí. Por favor, tenga a la mano el Guarantor Name y el Patient ID, tal y como se indica en su factura, y haga clic en Pay Bill en la sección Guest Services.

¿Podré pagar en línea varias visitas?

Sí. Seleccione las visitas que desea pagar.

¿Podré ver y pagar las facturas de mi médico desde este sitio?

Sí, las facturas de los médicos las entrega UW Medicine. Puede vincular su cuenta de UW Medicine a su Fred Hutch MyChart. Para ver esta información, debe vincular su cuenta. Eche un vistazo a este video tutorial sobre cómo hacerlo.

¿Qué métodos específicos de pago electrónico puedo utilizar?

Puede realizar el pago electrónicamente, mediante tarjeta de crédito, tarjeta de débito o cheque electrónico.

Pago de la factura de Fred Hutch

Pago en línea

- Pague con Fred Hutch's Online Bill Pay utilizando Visa, MasterCard, tarjeta de débito o cheque electrónico.
- Pague por correo con cheque, giro postal, tarjeta Visa o Mastercard.
- Envíe los pagos a P.O. Box 34005, Seattle, WA 98124-1511.
- Consultas sobre facturación: Llame al (206) 606-6226 o al número gratuito (800) 304-1763, o envíe un correo electrónico a ptacct@seattlecca.org.

Portal del paciente (Patient Portal)

Los pacientes también pueden pagar su factura a través del portal de pacientes de Fred Hutch, MyChart.

[Ver más o activar su cuenta](#)

Política de cobro de Fred Hutch

[Política de cobro de Fred Hutch \(inglés\) \(PDF\)](#)

[Política de cobro de Fred Hutch \(ruso\) \(PDF\)](#)

[Política de cobro de Fred Hutch \(español\) \(PDF\)](#)

[Política de cobro de Fred Hutch \(vietnamita\) \(PDF\)](#)

[Política de cobro de Fred Hutch \(chino\) \(PDF\)](#)

[Política de cobro de Fred Hutch \(coreano\) \(PDF\)](#)

Asistencia financiera

Se ofrece ayuda financiera si sus ingresos cumplen los requisitos. Fred Hutch ayuda a las personas residentes del estado de Washington en algunos casos. Muchas otras organizaciones pueden ayudar a pagar el tratamiento, los medicamentos, el alojamiento y otras necesidades.

[Recursos de ayuda financiera](#)